

L'armée syrienne réalise des attaques coordonnées contre l'EI



Damas, 1er juillet, (RHC).- Des unités de l'armée syrienne, appuyées par l'aviation et l'artillerie ont réalisé plusieurs actions coordonnées contre des groupes terroristes dans les provinces de Homs, de Daraa et de Sweida.

Par ailleurs le Front Al Nousrah a lancé hier sans succès, une offensive pour récupérer les villages libérés récemment par les Forces armées syriennes et leurs alliés dans les montagnes de Latakia, au Nord de Damas, la capitale.

De son côté, l'ONU s'est prononcée pour le renforcement de la coopération mondiale dans la lutte contre le terrorisme pour implémenter avec succès la stratégie contre ce fléau, une initiative lancée il y a 10 ans.

Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon et le président de l'Assemblée Générale, Mogens Likketoft, se sont accordés à dire que les divergences entre les pays ne doivent pas affecter l'unité globale pour affronter le fléau du terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98774-larmee-syrienne-realise-des-attaques-coordonnees-contre-lei>



Radio Habana Cuba